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Question 8 

Bonjour Alta 

Vivre ce que Je Suis, l'Etat Ki-Ris-Ti, la Voie, la Vérité et la Vie, n'est-ce-pas, tel le fils prodigue 

retournant vers son Père, d'accepter en toute conscience et simplement, le sacrifice de cette 

présente vie ainsi que de toutes les précédentes vies passées sur cette terre ? 

Jean L.H. 

Lien pour l'écoute audio : Réponse Alta - Question 8 (12-10-2013) 

 
Réponse d’Alta 

Nous allons passer à la question 8 qui est plus une affirmation en quelque sorte qu'un 

questionnement. Alors je vous répondrai du point de vue de l'Absolu quelle vies passées? Elles 

n'ont jamais existé et n'existeront jamais, ça c'est très choquant pour l'égo et pour la personne. 

Maintenant vous parlez de sacrifice, le sacrifice de cette présente vie, c'est le sacrifice de la 

notion de personne au sein de cette présente vie mais pas de votre Présence. Si vous êtes 

présent à vous-même vous êtes présent à la Vie mais vous n'êtes plus dans la même conscience, 

vous n'êtes plus dans le même point de vue, vous n'êtes plus dans le même regard et vous 

n'êtes plus dans le même état. Donc ce sacrifice oui c'est «Père je remets mon Esprit entre tes 

mains», c'est la disparition de la personne, disparition symbolique, mais vécu par l'égo comme 

malheureusement fort réel, c'est pour ça que l'égo résistera toujours à ça et que vous ne pouvez 

pas vous appuyer sur l'égo, quel que soit l'état si vous voulez d'équilibre de la personnalité, on 

l'a vu dans la question, mais bien en capitulant. C'est remettre sont Esprit, remettre sa 

personne, sa personnalité, son égo, son mental, ses émotions à la Vérité, à la véritable Présence, 

à ce que nous sommes, c'est à dire à la Grâce. Alors le sacrifice de cette présente vie oui mais 

c'est pas un renoncement à la vie même au sein de l'illusion, c'est une pleine intégration, une 

pleine incarnation de ce qui n'est pas de ce monde, c'est à dire la Grâce. Et quand vous devenez 

pleinement cela, vous devenez pleinement en vie! Le sacrifice, qui apparaissait comme un 

sacrifice tant que vous êtes dans le point de vue de la personne, n'est plus du tout un sacrifice 

de la personne, c'est un don, une offrande de l'éphémère à l'Éternité et à l'Éternel, c'est passé 

de la distance à la coïncidence, de la fusion à la dissolution, de la dissolution à l'Infini Présence, 

ou la «a-conscience» comme disait Bidi. Et ce switch, ce basculement, cet ultime passage, je 

vous rappelle que vous pouvez vous appuyer sur la vibration, la conscience, la présence, 

l'archétype, vous l'appelez comme vous voulez peu importe, nommé Uriel, et si vous ne résistez 
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pas, et je vous rappelle que la confiance en soi et la volonté sont liés aux lignes de prédation, les 

vôtres comme celles de l'humanité, qu'elles sont inscrites dans ce qu'on appelle Muladhara 

chakras et Svadishthana chakras, c'est à dire les chakras qui sont au bas du corps, qui sont des 

verrous pour l'Onde de vie et c'est ça qu'il faut libérer. Non pas par soi-même, c'est ça qu'il faut 

accepter de sacrifier en changeant de point de vue, non pas en agissant par les outils de la 

personnalité ou par les outils de l'énergétique même, ça ne marchera jamais. Il faut simplement 

intégrer et réaliser cette phrase en soi «Père je remets mon Esprit entre tes mains», ça ne veut 

pas dire devenir entre guillemet «un mollusque» ou quelqu'un de mou, c'est de devenir au 

contraire quelque chose de bien plus fort, cette Grâce, parce que la Grâceest invincible, elle est 

totalement invincible, elle ne périra pas avec ce corps, elle ne périra pas avec la conscience, 

parce que c'est notre nature et notre essence. Donc oui c'est simple mais attention dans cette 

simplicité de ne pas la déclencher à partir de la personnalité mais bien dans l'abandon du 

personnel pour rentrer dans le transpersonnel et je vous renvois là à toute la psychologie, on va 

dire transpersonnelle, à tous ces mouvements qui remontent depuis Jung, que ce soit en 

passant par Gurdjieff, en passant par des personnes plus récentes, ou Jeff Foster par exemple, 

où on apprend vraiment, c'est un apprentissage mais c'est un apprentissage qui n'est pas 

intellectuel, mental, qui ne fait pas appel à une connaissance du passé ou à une connaissance 

livresque mais bien plus à une expérience personnelle, à une connaissance intérieure qui vient 

basculer tout ça. Mais il faut changer de point de vue avant.  
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